



Síntesis de medios

05 de octubre de 2023

Primeras Planas

Va 4T por 15 mmdp del Poder Judicial
Echan a volar a nueva Mexicana con ventaja en tarifas y horarios
Tribunal corrige al INE sobre las precampañas
EU: prosigue tráfico de fentanilo: orden de Los Chapitos, propaganda
Logra AMLO compra de 3 hospitales que renta el gobierno a IP
Biden ordena reforzar muro; hoy reunión en México para atender crisis
Corte resuelve en favor de libros
Hundido
¡Los devora como fiera!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Pablo Vázquez Camacho

62% de asistentes al programa Alto al Fuego son mujeres

Un reporte de la SSC detalla que, en los talleres para alejar a ciudadanos de la violencia de 2022, 62% son mujeres y 38% hombres, fueron atendidas durante 2022 a través del programa Alto al Fuego, el cual fue calificado como eficiente, de acuerdo con el Informe Final de la Evaluación Interna del Programa Social Alto Al Fuego publicado en la Gaceta Oficial de la CDMX. El Universal dio a conocer en enero de 2020 que la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención al Delito, en aquel año encabezada por **Pablo Vázquez** (hoy Jefe de la policía capitalina), implementaría este programa como “tolerancia cero” a actos o hechos delictivos de alto impacto. [El Universal](#) sin mención: [El Gráfico](#)

Motocicletas no tenían placas

Motos del equipo de la alcaldesa Sandra Cuevas, fueron llevadas al corralón por circular sin placas y obstruir la vialidad en inmediaciones de la Ceda, en la alcaldía Iztapalapa, tras la primera gira en búsqueda de la candidatura para la jefatura de Gobierno. El jefe de Gobierno, Martí Batres, comentó que habló con el Secretario de Seguridad Ciudadana **Pablo Vázquez Camacho**, para que indague más en el caso. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) sin mención [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Milenio](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) Columna Rozones [La Razón](#) Columna Plaza Central [Basta](#)

Omar García Harfuch

Descarta Sheinbaum tener un perfil favorito a la CDMX

La coordinadora Nacional de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum, rechazó la existencia de una corcholata favorita para la CDMX y aseguró que será el pueblo capitalino el que decida quién va para la capital del país. Calificó a la alcaldesa con licencia Clara Brugada como una excelente compañera y destacó el trabajo realizado en la demarcación de Iztapalapa, asimismo, indicó que **Omar García Harfuch** realizó una importante labor al frente de la SSC, mientras que Hugo López Gatell lo hizo durante la pandemia de Covid-19. [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#)

Harfuch dialoga con vecinos de alcaldías opositoras

El exjefe de la Policía capitalina, quien visita alcaldías de oposición y de Morena, afirma que no requiere más seguridad para él. **Omar García Harfuch**, exjefe de la Policía capitalina y aspirante a la jefatura de Gobierno de la CDMX, dijo sentirse seguro y tranquilo al recorrer el oriente y el poniente de la capital. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

05 de octubre de 2023

Panistas exigen al gobierno no operar en luchas de Morena

Martí Batres debe ordenar a su gabinete no entrometerse en el proceso interno de Morena ya que hacen una simulación y existen muchos casos en los cuales promueven a la alcaldesa con licencia en Iztapalapa, Clara Brugada, denunciaron diputados del PAN. Como ejemplo, están los carteles que han aparecido en el STC Metro en los cuales está la figura de Clara Brugada de “Utopías más” y denostando a **Omar García Harfuch** con menos policías”, comentó el diputado Federico Döring, coordinador panista. [24 Horas](#) / [El Día](#)

Rubalcava, favorito al GCDMX... y Harfuch

Habitantes de la alcaldía Cuajimalpa, respaldan a Adrián Rubalcava, alcalde de dicha demarcación, como candidato para Jefe de Gobierno, pues colonos enaltecen la seguridad, sin embargo, no descartan al extitular de la SSC, **Omar García Harfuch**, a quien califican como una persona “segura y honesta”. En un sondeo a 30 personas, realizado por Diario Basta, 15 personas respaldaron a Adrián Rubalcava; García Harfuch le siguió con 10 simpatizantes; y Santiago Taboada se hizo notar con 5 habitantes. [Basta](#)

Columna En la Mira: De Colofón / Luis Cárdenas

Omar García Harfuch se perfila como el candidato de la izquierda en la CDMX, aunque una buena parte de la izquierda lo rechaza por ser un perfil moderado y tener una carrera policial. La oposición tiene un gran reto frente a sí contra Harfuch, se ha complicado aún más la posibilidad de ganar la capital. Y todavía faltan ¡361 días! para que termine el sexenio. [El Universal](#)

Columna Pensándolo Bien: La 4T, a la reconquista de las clases medias / Jorge Zepeda Patterson

Claudia Sheinbaum entiende que uno de sus principales desafíos políticos radica en la reconquista de las clases medias para el gobierno de la 4T. No solo se trata de votos que se añadirían a la cifra final con la que vaya a ser elegida, también porque son sectores que pesan mucho para ganar o perder determinadas alcaldías y municipios. Es una de las razones, no la única, por la que se ha propiciado la candidatura de **Omar García Harfuch**, ex jefe de seguridad del gobierno capitalino. [Milenio](#)

Columna Uso De Razón: Un pleito interesante / Pablo Hiriart

Clara Brugada es la precandidata de la izquierda social que por décadas luchó para alcanzar el poder y enfatizar, desde el gobierno, que la prioridad está en la atención a los sectores de la ciudadanía que han sido menos favorecidos por el desarrollo. Su rival en la contienda interna es **Omar García Harfuch**, una carta ganadora que ya la quisiera la oposición en sus filas. Brugada también puede ganar, pero con Harfuch van a la segura. [El Financiero](#)

Columna La Aldea: Los caprichos de Andrés / Leonardo Kourchenko

En temporada electoral, en la siempre disputada lista de candidaturas y aspirantes, el supremo pretende — como era de esperarse— llevar mano e imponer a sus favoritos. Con la precandidatura de **Omar García Harfuch** para el gobierno capitalino, parecía inicialmente que el presidente dejaría margen y espacio a su postulada sucesora, la señora Sheinbaum para que fuera ella, aprobando, impulsando y conformando un equipo inicial. [El Financiero](#)

Columna Punto x Punto: Intranquilidad en partidos políticos / Augusto Corro

En Morena se desarrolla una lucha interna para designar al aspirante que buscará la candidatura para gobernar la capital. El conflicto se agudizó porque los radicales del partido no están conformes con la inclusión del ex jefe de la policía, **Omar García Harfuch**, en la lista de precandidatos. [Diario Imagen](#)

Columna La Divisa del Poder: Las encuestas, las nuevas bardas / Adrián Trejo

El escándalo protagonizado por Sandra Cuevas y un grupo de porros a la entrada de la Ceda, en Iztapalapa, terminó beneficiando a Clara Brugada. Si lo hizo como provocación, no le funcionó; a menos, claro, que decida proceder penalmente en contra de quienes le impidieron el acceso a la CEDA y le “confiscaron” unas motocicletas a su equipo de campaña. Ahora habrá que esperar la respuesta de Cuevas y de los grupos que la apoyan, cuando Brugada, **Harfuch** o López-Gatell quieran hacer campaña en su alcaldía. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

05 de octubre de 2023

Columna Bajo Reserva: Harfuch se protege para que no le roben

Nos comentan que el equipo de **Omar García Harfuch**, aspirante a la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, está cuidando todos los detalles. En este sentido, nos dicen, el exsecretario de Seguridad de la capital de la República acudió al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial para registrar su nombre como marca y evitar que algún vivillo se lo quiera apropiar y lucrar con él. [El Universal](#)

Artículo: Omar Hamid García Harfuch / Humberto Morgan,

El revuelo que ha causado la nominación de **Omar García Harfuch** a la jefatura de Gobierno de la CDMX para 2024 ha exaltado los ánimos de los duros de Morena y también de sus adversarios del PAN, el PRI y el PRD, lo que ha desatado todo tipo de bajezas contra el personaje de marras. Además de que, con tersura, el entonces Secretario de Seguridad Ciudadana desoyó la estrategia del presidente AMLO, la de Abrazos no Balazos y se metió de lleno a la captura y persecución de los grandes generadores de violencia de la capital del país. [El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Se mantiene cero robo de cable de julio a septiembre: Metro

De julio a septiembre de este año se mantiene un registro de cero incidentes relacionados con el robo de cable en las instalaciones del Metro, por lo que prevalece un promedio sostenido de disminución de este delito. De igual forma en las Líneas 2, 3, 4, 5, A y 12 se reforzó la vigilancia del Metro. Además, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se realizan patrullajes al exterior de las instalaciones. [La Prensa](#)

Aprueban iniciativa de Martí Batres

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, advirtió que el Congreso de la CDMX al haber aprobado su iniciativa para incrementar las penas a los talamontes, se tiene una nueva herramienta para inhibir este delito. Advirtió que, aunque la iniciativa fue aprobada, eso no impedirá que los operativos para evitar la tala ilegal continúen de manera constante con el apoyo de la Sedena, Guardia Nacional, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Corenadr y brigadistas defensores del bosque. [Ovaciones](#)

Cierran sitio de taxis en el Aeropuerto

La administración del AICM con apoyo de elementos de la Guardia Nacional y de la **Secretaría de Seguridad Pública** cerró las cajas de venta de boletos del Sitio 300, una base de taxis de que ofrecía boletaje sin autorización y por no tener vigente las Tarjetas de Identificación Aeroportuaria de personal. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

¡A la verde! Truenan cintura a doñita

Una mujer de la tercera edad sufrió una fractura tras ser arrollada por un camión de la Ruta 1 en calle Ignacio Allende, a espaldas de la Plaza Garibaldi. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos** quienes detuvieron al conductor responsable. [El Gráfico](#)

Una noche de tres

Un hombre falleció al interior de una suite del Hotel Boutique ubicado sobre Periférico Sur, de acuerdo a reportes policiacos comenzó a sentirse mal mientras bebía y bailaba con la pareja que lo acompañaba. Un hombre y una mujer fueron detenidos como posibles responsables. [El Gráfico](#)

Tráiler causó choque múltiple en Lindavista

Se suscitó una carambola en Montevideo y Río Bamba, en la alcaldía Gustavo A. Madero, después de que un camión de carga se impactó contra varios autos particulares y se estrelló contra un árbol. El accidente dejó un saldo de 6 personas lesionadas; una de ellas fue trasladada a un nosocomio de la zona. El conductor responsable fue detenido por **elementos policiacos**. [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de octubre de 2023

Transportistas cierran otra vez calzada Ignacio Zaragoza; exigen liberen sus camiones

Una nueva manifestación por parte de los transportistas se registró sobre Zaragoza, con destino al Zócalo, donde pretendían reunirse con el jefe de gobierno, Martí Batres, y solucionar el tema de las concesiones. Los manifestantes hicieron una parada en la estación Canal de San Juan para evitar que el dispositivo de seguridad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** los encapsulara como en la protesta pasada. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#)

Policiaco

Hundido

Se registró intensa lluvia que, al parecer, causó que el pavimento se reblandeciera y se abriera un socavón, de alrededor de 5 metros de diámetro, donde cayó un coche que transitaba sobre cerrada del Arenal 449, en la colonia Colinas del Bosque, alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron bomberos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes rescataron al conductor, que resultó ileso. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#)

Perforan glúteo a señora

Una mujer resultó herida de un disparo en un glúteo, al ser baleada por dos sujetos que viajaban en una moto y que huyeron hacia el Barrio de Tepito. Los hechos ocurrieron en la esquina de las calles República de Costa Rica y González Ortega; la fémina fue auxiliada por **elementos policiacos** y paramédicos. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Fallece conductor de una motoneta

Un motociclista perdió la vida, al derrapar su unidad en los carriles centrales de Viaducto, a la altura de Tlacotalpan; al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona y cuerpos de emergencia. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Se las olieron

Se registró el hallazgo del cuerpo sin vida de un hombre dentro de un automóvil abandonado en calle Palmira, de la colonia Tenorios, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona en espera de peritos [El Gráfico](#)

Masacre en 2 de octubre

En distintos hechos seis personas perdieron la vida, entre ellas dos mujeres, mientras se reportaron cuatro personas más heridas de bala. Los decesos se dieron en las colonias Morelos de la alcaldía Venustiano Carranza, Huayamilpas de la alcaldía Coyoacán, Desarrollo Urbano Quetzalcóatl de la alcaldía Iztapalapa, Guadalupe Inn de la alcaldía Álvaro Obregón y Xoltepingo de la alcaldía Coyoacán. En ningún caso se registraron detenidos. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna Salón Tras Banderas // Votar en prisión 2024 (2) / Sergio González

En su sesión del 17 de julio, la Comisión Temporal del INE para el Seguimiento de los Procesos Electorales Locales 2023 conoció y aprobó el Informe final sobre el Voto de las **Personas en Prisión Preventiva** en los estados de México y Coahuila. Esto sin lugar a dudas establece un precedente relevante para la futura conformación del listado de quienes podrán votar en prisión en 2024. En breve término, el Consejo General del Instituto estará aprobando los nuevos lineamientos y modelo de operación para el voto en prisión preventiva 2024. Habrá que estar pendientes porque será un ejercicio mayúsculo en todo el país. La expansión de derechos va. [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

05 de octubre de 2023

Justicia

Congreso avanza ratificación de la fiscal Ernestina Godoy

Para continuar con el proceso de ratificación de la Fiscal, Ernestina Godoy, integrantes del Consejo Judicial Ciudadano entrevistaron a servidores públicos del organismo de justicia. Relataron los desafíos y estrategias durante su gestión, así como las acciones que contribuyeron para lograr los objetivos. Se aprobó un acuerdo para la elaboración de la metodología y el cuestionario para la entrevista a la titular de la Fiscalía. [24 Horas](#)

Metro y FGJ firman un convenio; auxiliará en la búsqueda de personas reportadas como ausentes

A fin de presentar denuncias y auxiliar en la búsqueda de personas reportadas como ausentes, los titulares de la FGJ, Ernestina Godoy y del STC Metro, Guillermo Calderón, firmaron un convenio de colaboración. Godoy Ramos recordó la presencia de la Fiscalía en las instalaciones del STC con una agencia especializada, y dijo que ambas instituciones han tenido la capacidad de trabajar y resolver casos en conjunto. [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Imagen Destacada



62% de asistentes al programa Alto al Fuego son mujeres



ARCHIVO EL UNIVERSAL

La SSC ejerció un presupuesto de un millón de pesos en el programa Alto al Fuego.